



RAMON BRU

Capitán del E.C. Granollers.

Indiscutiblemente, Ramón Bru, es de aquellos que, aparte de ser efectivos y responsables, tienen un especial carisma por el que cae simpático y agradable a los aficionados.

Esta es la tercera temporada que Bru defiende los colores del Granollers y durante este tiempo ha sido uno de los jugadores

mas eficientes y disciplinados de la plantilla. Por eso no debe extrañar que ostente el liderazgo como capitán del equipo.

Con Ramón, como cariñosamente los aficionados le identifican, tuvimos una pequeña charla, para hablar, naturalmente de fútbol.

- Esta temporada va a ser muy difícil por la igualdad existente.

-De una forma concisa, ¿podrías darnos tu historial deportivo?

-Empecé en los infantiles del Manresa, ciudad en la que nací hece 26 años. Pasé al juvenil del Barcelona y después al amateur. Cuando volví de la mili estuve tres temporadas con el Igualada y ahora es la tercera que juego con el Granollers.

-En el pasado verano se especulaba sobre tu renovación con el Granollers.

-Yo quedé libre y entablamos conversaciones con la directiva. Pronto nos pusimos de acuerdo.

-¿Satisfecho de continuar con el Granollers?

-Me siento muy a gusto por el gran compañerismo que existe entre la plantilla. Además ten en cuenta que vivo con mi familia en Granollers y tengo mi trabajo en la vecina población de Llinars.

-¿Cuál ha sido tu mayor decepción deportiva?

-Que te diría yo. Quizás cuando deje el Barcelona, ya que por indicaciones de los técnicos fui al servicio militar como voluntario y al volver, cuando yo espera a subir al Barcelona At. me dieron de baja.

-¿Tu mejor alegría?

-Muchas, pero quizás la de mayor impacto fue la conquista del Campeonato de España de Aficionados con el Barcelona.

-Esta es tu tercera temporada con el Granollers, ¿como enjuiciarias las dos anteriores?

-En el primer año quizás faltó experiencia de tercera división. Hubo fallos, pero creo que al jugar la Copa del Rey, se salvó la temporada. Fue una temporada en la que yo personalmente quedé satisfecho. En cuanto a la pasada, hubo cosas muy raras ya que cuando todo el mundo nos hecía favoritos, tuvimos partidos fabulosos y otros muy desacertados. Realmente no estuvimos a la altura que debíamos estar.

-¿Qué opinas de la actual?

Axi

-Yo creo que vamos bien clasificados. Podríamos ir mejor de no haber perdido tantos puntos en casa, pero si vemos a los demás equipos, este año, se peca de irregularidad, ya que todos hemos perdido puntos en casa y la clasificación no puede ser mas apretada. Desde luego va a ser una temporada a cara de perro, máxima si tenemos en cuenta que pueden perder la categoría mas de ocho equipos.

-¿Puede estar el Granollers entre los primeros?

-Con un poco de suerte podremos entrar en la Copa del Rey. Pero hay que ser realistas y hemos de convenir que habrán muchas dificultades. De todas formas, ánimos no nos faltan a los jugadores y con el espíritu de lucha que ponemos en juego, se nos podrán dar bien las cosas.

Así habla el capitán. Moral no falta...

(Foto: Alcalde)

PATATAS
FRITAS

La * * *
Vallesana®
GRANOLLERS